

Pourquoi la philosophie?

Journée mondiale de la
philosophie

15 novembre 2012

à l'auditorium du Pavillon La Laurentienne (salle 1334)
Université Laval

- 12h30 Lecture théâtrale du *Mariage forcé* de Molière et du *Petit philosophe* de Poincnet
- 14h15 Café philosophique animé par Patrick Turmel
- 15h45 Conférence Pourquoi la philosophie? de Thomas De Koninck
- 18h30 Lancement collectif de livres et revues

Organisée par Caroline Gravel
et la Chaire « La philosophie dans le monde actuel »

Pour plus d'informations, visitez le www.fp.ulaval.ca



UNIVERSITÉ
LAVAL

Faculté de philosophie
Chaire «La philosophie
dans le monde actuel»



UNIVERSITÉ
LAVAL

Faculté de philosophie



UNIVERSITÉ
LAVAL

Direction des services aux étudiants
Bureau de la vie étudiante

